

IMPORTANT — The reference photographs utilized for the assessment of steel surfaces when using this part of ISO 8501 are not included in this electronic file because the quality of their reproduction is subject to change when they are viewed on screen or printed out. It is important that only the photographs contained in officially printed versions of this part of ISO 8501, purchased from ISO or from ISO member bodies or their distributors, are used when carrying out assessments.

IMPORTANT — Les clichés photographiques représentatifs servant à l'évaluation visuelle des subjectiles en acier à l'aide de la présente partie de l'ISO 8501 ne sont pas inclus dans le présent fichier électronique parce que la qualité de leur reproduction ne peut être garantie lorsqu'ils sont affichés à l'écran ou imprimés. Il est important que seuls les clichés photographiques contenus dans les versions officielles de la présente partie de l'ISO 8501, achetées auprès de l'ISO, des comités membres de l'ISO ou de leurs distributeurs, soient utilisés lors des évaluations.

INTERNATIONAL STANDARD

**ISO
8501-1**

NORME INTERNATIONALE

Second edition
Deuxième édition
2007-05-01

Preparation of steel substrates before application of paints and related products — Visual assessment of surface cleanliness —

Part 1:

Rust grades and preparation grades of uncoated steel substrates and of steel substrates after overall removal of previous coatings

Préparation des subjectiles d'acier avant application de peintures et de produits assimilés — Évaluation visuelle de la propreté d'un subjectile —

Partie 1:

Degrés de rouille et degrés de préparation des subjectiles d'acier non recouverts et des subjectiles d'acier après décapage sur toute la surface des revêtements précédents



Reference number
Numéro de référence
ISO 8501-1:2007(E/F)

